
To: sc_tp_rdp@legco.gov.hk
From: CHI FAI CHAN
Date: 11/06/2014 05:40PM
Subject: 關於沙中線與建問題

本人陳生  住香港土瓜灣二十年政府與建地鐵沙中線很有問題，早十年前起該要起，
施足十年才起不公平，古積問題其實用第二方案在譚公道起第三方案在土瓜灣遊樂場
起及馬頭圍附近球場都可以的，人家廣州佛山起地鐵快過香港十倍，人家廣州珠江
新城舊白雲機場發展快過德十倍，我國出白皮書是對的，唔該政府檢討下。
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